



**EGLISE PROTESTANTE
UNIE DE FRANCE**
communión luthérienne et réformée

L'ÉCHO Protestant

**N° 235
Mars-Mai
2025**



**Paroisses de Valentigney – Mandeure – Mathay
Consistoire d'Audincourt et Blamont**

Pasteur

Corinne Scheele
29 rue des Glaces
03 81 37 93 90
06 69 56 27 52
corinne.scheele@icloud.com
(en congé tous les lundis)

Paroisse de Valentigney

Présidente du Conseil presbytéral
Lise Vurpillot-Schneller
16 rue Viette Valentigney
06 07 39 49 83

Trésorier

Eric Guyon
112 rue du Pont Mandeure
06 08 81 40 98

Paroisse de Mandeure – Mathay

Président du Conseil presbytéral
Jacky Zollinger
305 rue du Pont MATHAY
03 81 35 20 90

Adresses

Valentigney

- Salle Dieterlen
38 rue des Glaces
- Tourelle
29 rue des Glaces
- Temple
Avenue du Temple

Mandeure

- Temple
rue du Temple

Encore cadette !

Au 1er juillet, pour la deuxième fois de ma carrière, je serai le plus jeune pasteur de la région...

La première fois, c'était chou : fraîche émoulue de mes 7 années d'études de théologie à Strasbourg, Genève et Montpellier, je commençais tout juste mon ministère, pleine d'entrain, j'avais 24 ans. Il n'aura alors fallu que 2 ans pour que je perde mon statut de cadette, grâce à un autre collègue.

Cette deuxième fois, alors que j'ai 50 ans, me laisse un goût bien moins agréable et pimpant...

Car ça témoigne bien de la lente (ou rapide, selon les goûts et les couleurs) érosion du tissu ecclésial - et pastoral qui en découle - au cours des deux dernières décennies. Il y a 25 ans, l'inspection de Montbéliard de l'EELF (Église Évangélique Luthérienne de France) comptait environ 25 pasteurs, sur un territoire qui comprenait le Pays de Montbéliard, le Territoire de Belfort et la Haute-Saône jusqu'à Vesoul. Aujourd'hui, la région Est-Montbéliard de l'EPUDF (Église Protestante Unie de France), qui va de Dijon à Verdun, compte 15 pasteurs, dont 11 dans l'ancienne Inspection. C'est trop pour les finances régionales...

Depuis 18 mois, une réflexion est menée pour ajuster nos moyens à la réalité, avec un plan de réforme qui veillera à ce que les missions premières de nos communautés restent nos priorités : annoncer l'évangile, accompagner dans les joies et les tristesses, soutenir les fragilités de la vie, créer du lien.

D'ores et déjà, ou plus que jamais, il nous faut réfléchir au poids de nos bâtiments, surtout dans le Pays de Montbéliard où l'on trouve un nombre certain de temples, de salles et de presbytères au kilomètre carré, à la redistribution des postes pastoraux, à la formation des laïcs et à la création de projets alternatifs.

Quel visage aura notre région dans 10 ans ? Notre paroisse de Valentigney-Mandeure-Mathay ? Notre corps pastoral ? Je ne le sais pas, mais j'ose espérer que je n'y serai plus la cadette depuis longtemps !

Corinne Scheele

Informations paroissiales

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE PAROISSE DE VALENTIGNEY Dimanche 16 Mars 2025 à 9h30 au Temple de Valentigney

Cet avis tient lieu de convocation

Nous avons le plaisir de vous inviter à participer à l'Assemblée Générale de l'Association Cultuelle de l'Église Protestante Unie de Valentigney. Pour rappel, seuls les membres inscrits dans les Associations Cultuelles des Églises Protestantes unies peuvent voter mais l'assemblée reste évidemment ouverte à toutes et à tous. L'inscription des membres peut se faire le jour de l'Assemblée Générale.

Voir le détail de l'ordre du jour page 10.

A l'issue de l'A.G. un pot et un repas vous seront proposés (voir ci-contre).

Assemblée générale



Vente de printemps

Toujours le stand de fleurs, replants, géraniums de production locale et de qualité.

Possibilité de réservation préalable sur bordereau sur simple demande au 06.07.39.49.83 ou mis à disposition au temple.

Stands de livres d'occasion, petite brocante, loteries, salon de thé.

Infos pratiques :

- vendredi 9 mai de 14h à 17h30
- samedi 10 mai de 14h à 18h
- dimanche 11 mai de 9h à 12h

Pot de l'amitié

Salle Dieterlen après l'Assemblée Générale. Ce pot permettra à toutes et à tous de se retrouver et de partager un moment convivial et fraternel.

Repas "choucroute" Fromage et dessert

Merci de vous inscrire jusqu'au lundi 10 mars auprès de :

- Lise VURPILLOT au 06 07 39 49 83

Prix du repas : 20 € (apéritif et café inclus)

Vente de printemps

Comme chaque année, un repas préparé par les bénévoles vous est proposé le dimanche 11 mai à 12h00.

Menu

Crudités et terrine
Bœuf Stroganoff et son accompagnement
Comté
Bavarois maison aux fruits rouges

Merci de vous inscrire jusqu'au mardi 6 mai auprès de :

- Lise VURPILLOT au 06 07 39 49 83

Prix du repas : 20 € (Apéritif et café inclus)



Activités à venir

Activités...à la Tourelle avec Corinne Scheele

École biblique :

En cours de re-définition avec les parents

Groupe de jeunes :

le vendredi de 19h à 21h30, 28 mars, 11 avril, 16 mai.

Culte 4 pattes (0-6 ans):

les samedi 29 mars à 11h, mini-culte suivi d'un apéritif.

Apéro-Livre :

les jeudis 13 mars, 3 avril, 15 mai, 18h30-20h.

Groupe Amitié : la Tourelle à 14 h 30

- Vendredi 21 mars : Rencontre avec Mme Marie-Thérèse BOITEUX, écrivain, autour de ses livres et de ses films.

- **Exceptionnellement** vendredi 11 avril : Mme Annie MARANDIN « Robert Pillods, peintre de la spiritualité ».

- Vendredi 16 mai : M Jean-Pierre MARANDIN (si sa santé le permet) « La maison BARBIER et le réseau César Stocbroker.»

Contact : Catherine Colin tél 06 70 20 74 29

Chorale : le mercredi à 14h30 à la Tourelle

Contact :

Mme Brigitte AUBERT (tél. 03 81 34 59 84)

Goûter inter-générationnel

25 mars et 27 mai à 15 h à la Tourelle

Cette invitation concerne plus particulièrement nos aînés et plus largement toute personne désireuse de passer un moment convivial.

Crêpes et boissons diverses, chants et court moment méditatif accompagneront ce rendez-vous.

Contact : Martine Zollinger

Tél. 06 29 16 38 61

AG Trait-d'Union

Jeu 27 mars
à 18h30 salle Belon

Contact : Françoise VURPILLOT

Tél. 06 81 84 81 94

Semaine sainte

- Culte des Rameaux, 10h30, temple de Valentigney

- Jeudi saint, 18h30, salle Dieterlen. Autour d'une table, comme lors du dernier repas de Jésus avec ses disciples, nous célébrerons la cène et dînerons ensemble. Apportez un mets sucré ou salé à partager !

- Vendredi saint, 18h30, temple de Valentigney

- Aube pascale, 5h45, devant le temple de Vandoncourt, suivie d'un petit déjeuner

- Culte de Pâques, 10h30, temple de Valentigney

Croix Bleue

A.G. le 11 mars à 20h salle Dieterlen

contact : Bernard ROMAIN (tél.06 67 26 65 30)

ou Nicole ADAM (tél. 06 77 11 93 63)

Réunion tous les mardis de 18 à 20 h

Salle Louis Ahnne

38, Rue des Glaces Valentigney

Retour sur la présentation « Planète pommes de terre »
proposée par le groupe Amitié

Le 17 janvier dernier, les personnes réunies à la Tourelle ont assisté à la projection de photos ayant pour thème « Planète pommes de terre »
Les planètes font rêver mais qu'en est-il des pommes de terre ?

Consommer un sac de cinquante kilos de pommes de terre ne se fait pas en une semaine et avec le temps, ces dernières changent d'aspect : petit à petit, la peau devient rugueuse, des germes apparaissent, il y a de la vie ! La prise de vue en gros plan de ces tubercules m'ont fait penser à la planète Mars et à la Lune et une histoire, fruit de mon imagination, a commencé « à germer ». Durant cinq années, j'ai photographié ces tubercules, leurs feuilles, leurs fleurs et leurs fruits (ces derniers étant par ailleurs toxiques pour l'homme). Ainsi est née « Planète pommes de terre. »

Pour la petite histoire...

En 1570, Jean BAUHIN, médecin et botaniste est appelé à la Cour du Comte Frédéric de Wurtemberg. En 1578, il prend part à la création d'un jardin botanique à Montbéliard, riche en plantes exotiques dont le fameux tubercule « la pomme de terre » !

C'est donc dès la fin du XVIème siècle que Jean Bauhin cultive la pomme de terre à Montbéliard et l'appelle par son nom indien « PAPA . »

C'est ainsi que les habitants de Montbéliard, sous l'égide Wurtembergeoise à cette époque, ont découvert et consommé la pomme de terre un siècle avant les français.

André Aubert



Ça va se passer...

Féminité Sans Abri

« L'initiative est née d'un triste constat : le nombre de femmes sans abri ne cesse de grandir. Pour ces personnes, leur dignité et la féminité ne sont plus qu'une utopie.

Le concept de cette action ? Aider ces femmes dans le besoin par le biais de dons d'échantillons de produits de beauté non utilisés : savons et gels douche, shampoings, crèmes, brosses à dents et dentifrice, protections hygiéniques, mouchoirs, cotons démaquillants, cotons-tiges...

L'association féminité sans abris collecte et confectionne des kits d'hygiène à destination des femmes qui en ont besoin.

Les kits sont ensuite distribués dans les foyers pour femmes, les centres d'hébergements et dans les structures d'accueil de jour.»

Pendant tout le mois de mars, vous pourrez déposer au temple, à la Tourelle ou au presbytère vos dons de produits d'hygiène et de beauté au profit de l'association Féminité sans abri.



Adhésion de l'EPUDF à la Commission Reconnaissance et Réparation

Fin octobre, la présidente du Conseil national de l'Église protestante unie de France (EPUDF), la pasteur Emmanuelle Seyboldt, a signé l'adhésion de l'EPUDF à la Commission Reconnaissance et Réparation.

Cette adhésion est une nouvelle étape dans l'accompagnement des personnes victimes de violence sexuelle au sein de l'Église protestante unie de France.

Après l'élaboration de brochures de prévention contre la pédocriminalité et contre les violences spirituelles et sexuelles, après la mise en place d'une cellule d'écoute téléphonique anonyme, le recours à une instance tiers qui sache accompagner les personnes victimes de faits anciens s'est imposé.

Les compétences de la Commission Reconnaissance et Réparation, son extériorité vis-à-vis de l'EPUDF, l'expérience - malheureusement -

acquise au cours de ses trois années d'existence, et ses procédures basées sur la justice restaurative ont convaincu les membres du Conseil national.

Par cette adhésion, l'EPUDF s'engage fortement pour la restauration des personnes victimes, dont la parole a été trop longtemps étouffée. Elle s'engage également à reconnaître sa responsabilité et à entrer dans un processus de réparation.

(Vous pouvez consulter les brochures de prévention contre la pédocriminalité et contre les violences spirituelles et sexuelles sur le site national de l'EPUDF : epudf.org)



En fouinant dans les archives...

La fille d'un soldat de l'armée d'occupation, marraine d'un enfant de la paroisse...

Longtemps avant l'annexion révolutionnaire de 1793, la souveraineté du Pays de Montbéliard fut maintes fois violée par des troupes étrangères notamment celles de la France royale qui convoita cette zone de passages et d'échanges pendant et après la Guerre de Trente ans. Vivant « sur le village », exigeant des rançons, faisant parfois preuve d'une extrême cruauté, ces armées ont, en général, laissé de très mauvais souvenirs.

Toutefois, un acte de baptême, découvert dans nos registres paroissiaux, montre qu'il y eut au moins une exception à cette difficile cohabitation. Le dimanche 25 octobre 1640, dans la petite chapelle de la Villedieu, catholique avant la Réforme, Jean Barbier le jeune et son épouse Perenette Vauthier présentèrent leur fille Anne au pasteur Gerson Cucuel, ministre de la paroisse de 1638 à 1648. Le parrain de l'enfant était Thibaut Roy, cordier et bourgeois de Montbéliard.

Le document précise que la marraine, porteuse naturellement du même prénom, était « fille de Jean d'Escoufflée de la Vallée, maréchal des logis de la compagnie des chevaux légers de M. le Marquis de Castelmoron, commandant pour le Roy en ces lieux ».

Cet officier de l'armée de Louis XIII, nommé François de Caumont de La Force, était

donc le chef de la garnison française de Montbéliard. Or, depuis 1559, Castelmoron-sur-Lot, dans le Lot & Garonne, était un foyer calviniste, doté d'un temple. De plus, la famille Caumont de la Force, qui compta un maréchal de France, était originaire du village réformé de La Force, en Dordogne, où le pasteur suisse John Bost fonda les célèbres Asiles éponymes en 1848. La marraine d'Anne Barbier était certes la fille d'un ennemi, mais des relations existaient entre les deux familles...

Le pasteur Gerçon Cucuel (1608-1648), originaire de Vyans, se noya dans le Doubs le 4 avril 1648 « tout seul dans une nef la pensant bien gouverner ».

Pierre Croissant



JOURNÉE MONDIALE DE PRIÈRE
ÎLES COOK

MERCI, TU M'AS
CRÉÉ MERVEILLE !

Montbéliard
Eglise La Bonne Nouvelle, 13 Rue Viette
VENDREDI 7 MARS 2025 à 20h

Audincourt
Eglise du Sacré Cœur, Rue Pauvrement
SAMEDI 8 MARS 2025 à 14h30

Rencontre de Carême

CONFERENCE
Samedi 8 mars 16h30

PAX

église du Sacré-Cœur
rue de pauvrement
Audincourt

**CONSTRUIRE
LA PAIX
UN DEFI POUR
AUJOURD'HUI**

*Une parole bienvenue en ces temps
où l'on ne parle que de conflits*

Guy Aurenche, conférencier
avocat spécialiste des droits humains
président émérite de l'ACAT et du CCFD Terre solidaire

Entrée libre Participation au chapeau Contact : 03 81 34 55 21 – 06 71 27 09

Comité Œcuménique de Solidarité (C.O.S.)

L'Assemblée Générale du COS s'est tenue le mardi 11 février 2025 à la Tourelle. Il a été rappelé que la campagne de carême se tiendra du 5 mars au 12 avril 2025 avec comme d'habitude distribution des enveloppes.

Les trois projets proposés ont été approuvés à l'unanimité, à savoir :

Communauté Catholique : INDE – GOSABA : dernière année d'aide à la reconstruction de deux maisons d'habitation à Gosaba, appartenant à des familles très pauvres de paroissiens de l'ancien prêtre de Valentigney. Ces maisons ont été complètement détruites lors du passage du cyclone Ampham en 2020 ; Les chrétiens, n'ayant toujours pas obtenu l'aide du gouvernement. En lien avec la Père Sisir Kahn.

Communauté Evangélique : CÔTE D'IVOIRE - AKLOMIAMBLA : Participation à l'acquisition d'une broyeuse à graines pour aider les femmes du village d'Aklomiambla (800 habitants) dans la confection de l'huile de palme, support essentiel de la cuisine locale et dans la fabrication du savon utilisé par les familles. Cette production est très artisanale, particulièrement longue et difficile entre la chaleur du feu, les brûlures de l'huile ..., le tout sous une chaleur intense. (Les graines sont cuites au feu, mises à fermenter et pilée pour obtenir une pâte portée à ébullition.) En lien avec l'association « Un rêve d'école ».

Communauté Protestante : LIBAN – BOURJ HAMMOUD : le COS a été sollicité par les communautés protestantes arméniennes, pour soutenir leur comité d'action sociale (couramment appelé SAC), situé à Bourj Hammoud, en périphérie de Beyrouth. A la population locale, pour la plupart des familles défavorisées, se sont ajoutés de nombreux réfugiés syriens. Entre crise économique, explosion du port de Beyrouth et la pandémie du Covid-19, les bénéficiaires de l'action du SAC sont encore plus appauvris. Le SAC agit dans divers programmes d'aides sociales et en parallèle doit répondre à des actions d'urgence (colis alimentaires, aides accrues aux soins et besoins financiers), le tout dans une dimension spirituelle vécue dans le respect des convictions de chacun. En lien avec l'ACO (Action Chrétienne en Orient).

Catherine Colin



Nos peines

- M. André Bugnon, 94 ans, le 22 novembre au temple de Valentigney
- Mme Maryse Perrin, 76 ans, le 11 décembre au temple de Valentigney
- Mme Dominique Flamand, 84 ans, le 24 décembre au temple de Valentigney
- Mme Gabrielle Pour, 92 ans, le 28 décembre au temple de Valentigney
- M. Jean Coulon, 88 ans, le 2 janvier au temple de Valentigney
- Mme Suzanne Letondel, 78 ans, le 9 janvier au temple de Valentigney
- Mme Jacqueline Gille, 92 ans, le 10 janvier au temple de Valentigney
- M. Pierre Coullerut, 99 ans, le 17 janvier au temple de Valentigney
- M. André Ménard, 92 ans, le 25 janvier au temple de Valentigney
- Mme Paulette Le Monnier, 96 ans, le 8 février au temple de Valentigney



« L'Éternel est près de ceux qui ont le cœur brisé, et il sauve ceux qui ont l'esprit dans l'abaissement (Psaumes 34, 19) »

Dates à retenir

Tableau des cultes

2 mars	Valentigney, 10h30
9 mars	Valentigney, 10h30
16 mars	Valentigney, AG, 9h30
23 mars	Valentigney, 10h30
30 mars	Valentigney, 10h30, célébration du C.O.S.
6 avril	Valentigney, 10h30
13 avril	Valentigney, Rameaux 10h30
17 avril	Valentigney, Dieterlen, jeudi saint, 18h30, célébration de la Cène suivi d'un repas partagé
18 avril	Valentigney, vendredi saint, 18h30
20 avril	Vandoncourt, aube pascale 5h45, Valentigney, Pâques, 10h30
27 avril	Mandeure, 10h30
4 mai	Valentigney, 10h30
11 mai	Valentigney, 10h30
18 mai	Valentigney, 10h30
25 mai	Mandeure, 10h30
29 mai	Ascension, culte de consistoire Audincourt, 10h
1 ^{er} juin	Valentigney, 10h30
8 juin	Pentecôte, Valentigney, 10h30

Célébration œcuménique du C.O.S à Valentigney

**Dimanche 30 mars à 10h30 au temple
Bienvenue à tous**

Merci d'avance pour votre générosité et votre présence à cette célébration. Nos actions ne peuvent aboutir qu'avec votre soutien.

Le COS est en mesure de vous délivrer un reçu fiscal qui vous permet de déduire de vos impôts 66 % du montant de votre don, dans la limite de 20 % de votre revenu imposable.

Catherine COLIN
secrétaire du Cos, tél. 06 70 0 74 29



*Les Amis de la Maison Dieterlen vous
proposent*

**Dimanche 23 mars à 16 h salle Dieterlen
Moment musical autour du violoncelle**

Répertoire éclectique de Gabriel Fauré à Michel Legrand en passant par Astor Piazzola.



*Entrée libre
Circulation du chapeau*

*Contact : Anne SAHLER
(tél. 06 51 57 77 27)*



Petit marché de Pâques

Une nouveauté dans notre paroisse...

Stand de décorations, paniers chocolatés, créations artisanales de table et quelques primevères.

Venez partager un moment convivial devant une boisson et quelques sablés maison le samedi après-midi 5 avril de 14h à 18h.



Relevé Identité Bancaire

IBAN

Offrandes

ACEPU de VALENTIGNEY

FR76 1027 8084 2100 0202 6224 023

Informations diverses

Entre deux synodes...

Le sujet central du dernier synode, réuni en session ordinaire les 16 et 17 novembre dernier à Valentigney, était une réflexion pour le renouvellement et l'adaptation de l'église régionale aux réalités actuelles.

Au niveau local et consistorial, six orientations de réflexion émergent :

- Les manières de vivre le culte
- Toucher les 20-45 ans
- Ouvrir les portes
- Aller vers l'extérieur
- Monter des projets alternatifs
- Promouvoir la formation

Au niveau régional, trois lignes de force apparaissent

- Écoute, qualité des liens humains
- Soutien à l'évangélisation
- Formation

Les consistoires et les églises locales ont été appelées à se saisir du sujet. Ce travail doit aboutir à la mise en place d'un plan d'action lors de la session extraordinaire du synode programmée le 5 avril prochain.

La suite au prochain épisode...

Dons

En France, Églises et État sont séparés. La laïcité est une contrainte : chaque Église doit subvenir à ses besoins. Elle est aussi une chance : chacun est libre d'exercer sa volonté et sa responsabilité en soutenant financièrement tel ou tel culte.

Nos paroisses et notre Église ne vivent que des dons de celles et ceux qui choisissent librement de les soutenir..

Grâce à ces dons, la paroisse peut faire face à ses dépenses courantes (frais de chauffage, d'électricité, impôts, réparations, etc.) et participer à la rémunération des pasteurs.

N'oubliez pas que vos dons sont déductibles des impôts, soit 66% du montant de votre don pour un particulier (dans la limite de 20% de votre revenu imposable)

Merci à tous nos donateurs.



Grand Kiff

**Séjour pour les 14-20 ans, du 25 au 29 juillet
à la Force, en Dordogne.**

Si tu as envie d'aller à la rencontre de centaines de jeunes de toute la France et d'autres pays, que tu veux vivre avec eux 5 jours de fêtes, de jeux, de réflexion sur le thème « Respire, Espère », de musique, de louange dans une ambiance chaleureuse, cet événement est pour toi !

Un bus sera affrété par la région. Le consistoire prendra en charge une partie financière de l'inscription des jeunes, avec une reste à charge de 50€ par jeune pour les familles.

Plus d'infos à venir, renseignements et inscriptions auprès de Corinne Scheele
(corinne.scheele@icloud.com)
ou de Nadine Heller
(pasteur.heller@gmail.com)

Assemblée du Désert

Le consistoire organise un séjour du **samedi 6 au lundi 8 septembre** pour participer au culte du désert, qui a lieu comme chaque année le premier dimanche de septembre. Pour le voyage en bus, 2 nuits en gîte avec pension complète, le tarif reviendrait à environ 250€/personne. Des réflexions sont en cours pour faire baisser le prix/ permettre un échelonnement du paiement.

Plus d'infos à venir.

Renseignements et inscriptions auprès de Nadine Heller
(pasteur.heller@gmail.com, 07 69 94 15 60)



Viens et vois!

CULTE

PRENDRE DU TEMPS POUR DIEU, POUR SOI,
PAR LE CHANT, LA PRIÈRE
ET L'ÉCOUTE DE LA PAROLE DE DIEU

Paroisses des Balcons du Lomont

Le DIMANCHE à 10h
2 mars Pierrefontaine
6 avril Montécheroux
25 mai Pierrefontaine



CONTACT:
NADINE HELLER
07 69 94 15 60

Église Protestante Unie de Valentigney - 29 rue des Glaces 25700 Valentigney
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE de la Paroisse de Valentigney
Dimanche 16 mars 2025 , 9 h 30 au Temple

Cet avis tient lieu de convocation

Ordre du jour :

- 1- Méditation
- 2- Constitution du bureau de l'AG
- 3- Lecture du CR de l'AG de 2024
- 4- Rapport financier (état des comptes 2024- budget 2025)
- 5- Proposition de vente du presbytère rue Villedieu
- 6- Point travaux-bâtiments-projets
- 7- Point de situation fusion des paroisses
- 8- Rapports d'activités, paroisse et groupes
- 9- Nouvelles du consistoire et de la région
- 10- Mot de la présidente
- 11- Divers

Si vous êtes dans l'impossibilité de participer à cette Assemblée Générale, vous pouvez vous faire représenter par un autre membre de l'association muni d'un pouvoir rempli et signé.

Pouvoir

Je soussigné (Nom, Prénom)

demeurant à

donne pouvoir à (Nom, Prénom)

pour me représenter et prendre part aux votes en mon nom lors de l'Assemblée Générale de l'association Cultuelle de l'Église Protestante Unie de Valentigney du dimanche 16 mars 2025 qui se tiendra au Temple à partir de 9 h 30.

Date et Signature

Pouvoir

Je soussigné (Nom, Prénom)

demeurant à

donne pouvoir à (Nom, Prénom)

pour me représenter et prendre part aux votes en mon nom lors de l'Assemblée Générale de l'association Cultuelle de l'Église Protestante Unie de Valentigney du dimanche 16 mars 2025 qui se tiendra au Temple à partir de 9 h 30.

Date et Signature